

◎毎日の朝読書スタート◎

11月第2週より、毎朝10分間の読書を始めました。学校だより9月号でもお伝えしましたように、今年度の3年生対象の全国学力・学習状況調査では、読書をする時間の確保が課題となっていました。図書委員会の生徒が全校生徒を対象にアンケートを実施したところ、やはり読書は好きだが時間の確保ができていないという課題が明らかに。そこで早速、図書委員が全校生徒に向けてアンケートからわかったことや読書の大切さを話し、図書室から朝読書にふさわしい本を学級のために選定するなどして、スタートへと漕ぎつけました。今まで年間4回の朝読書週間の経験があったこともあり、たいへんスムーズに自然な形で朝読書が始まりました。

図書委員会の生徒の皆さん、ありがとうございました。



一人ひとりが読書に
いそむ静まり返った
朝の教室。これから始ま
る一日に向けて、気持ち
を整えられます。

◎「止まれ」の表示◎

校舎北側の東出口は、道路からの見通しが悪く、交通事故の発生が危惧されるため、今年度途中から、生徒はテニスコート側から下校することとしました。自転車通学者や校舎東側に居住する生徒は引き続き東出口を利用しています。そこで、1・2年生の期末テスト中に生徒会本部と生活委員会の3年生が、消えかかっていた「止まれ」の表示を黄色いペンキで塗り直してくれました。道路側には「速度落とせ」というプレート標識もあります。運転手も歩行者も安全に注意して通行してほしいと願うばかりです。



レタリングの得意な生徒が
指揮監督？しながら和気あ
いあいと作業をしていたそ
うです。みんなのために
ありがとうございました。

◎学校保健委員会開催◎

11月30日の学校保健委員会では、「SDGsについて～自分の問題としてできること～」をテーマに保健委員会と整美委員会の生徒たちが中心となり、全校生徒へ向けてアンケート結果に基づいた説得力のある発表をしました。SDGsについて知り、実践することの大切さが伝わってきました。



二宮町生活環境課のスクワージャーも登場。
平均気温が40℃になったら？海の魚と海洋
プラスチックが同量になったら？等々、
身近な話題でわかりやすいお話でした。

◎毎朝の学級通信◎

おはようございます。今年もあと少し。がんばりましょう。
昨日の満月を見た人はどれくらいいるでしょうか。
昨日は今年最後の満月だったらしいですよ。
ちょうど17時くらいに東側からオレンジ色の
満月さんが顔を出していました。
最近、夜空とか朝日とか二宮の景色を見て、
今日もがんばったなーとか今日もがんばろーとか
いやしになっているので最近景色の話ばかりですが、
みんなもぜひ何かいやしを見つけてくださいな。
手洗い、消毒忘れずに！

とある教室の黒板には毎朝、毎朝、担任からのメッセージが書かれています。寝不足だったり、友達関係や勉強、進路の悩みごとがあったりとすっきりしない気持ちで登校してくる人もいるでしょう。家からとても長い道のりの人もいます。いろいろあるけれど何とか学校へ向かってくる生徒たち。「よく頑張って登校してきたね。」と一人ひとりに温かく捧げる担任の思いに心打たれます。

◎学校評価アンケートにご協力を◎

11月21日付でお願いしました学校評価アンケートへのご協力、ありがとうございます。これから回答される方は、ご多忙とは存じますが12月16日(金)までとなっておりますので、よろしくお願いいたします。